



Imparten en San Lázaro la conferencia magistral “La Carta Magna vigente; perspectivas y reflexiones”

Boletín No. 0825

En el marco de la conmemoración de la Constitución de 1917, el Espacio Cultural San Lázaro, bajo la dirección de Elías Robles Andrade, organizó en la Biblioteca General de la Cámara de Diputados, en el Centro Histórico de la Ciudad de México, la conferencia magistral “La Carta Magna vigente; perspectivas y reflexiones”, impartida por el doctor Sergio López Ayllón.

Al inaugurar el evento, la diputada Sandra Anaya Villegas (Morena) subrayó que la Constitución garantiza el desarrollo social e individual bajo la máxima protección de sus derechos, por lo que conmemorar el 108 aniversario de la Carta Magna es remitirnos a reminiscencias de nuestro devenir legislativo y evolución social que trae a la memoria el triunfo de la razón sobre la fuerza y permite centrar nuestra vida en un elemento fundamental de identidad nacional.

“Con la distancia del tiempo, nuestra Constitución ha demostrado ser un texto de flujo incesante que entendido en el contexto de una explicación filosófica nos lleva a encontrar la razón en el propósito del desarrollo de la realidad humana”, señaló.

Subrayó que, en el México que enfrenta una constante transformación donde es imperante revisar y hasta replantear la concepción de los



principios fundamentales para asegurar la efectividad de la procuración de Justicia equidad y prosperidad para todos en un mundo que ha cifrado su confianza en la visión tecnológica de la globalización, el debate constitucional tiene que ser visto como un ejercicio ciudadano al que todos podemos contribuir.

Por su parte, Robles Andrade señaló que el aniversario de la Constitución o Carta Magna vigente es una de las conmemoraciones más importantes para el Congreso de la Unión.

En este contexto, recordó que el 4 de febrero se realizó una mesa de análisis con expertos del Instituto Nacional de Estudios Históricos de las Revoluciones de México.

Mencionó que el recinto histórico que hoy se ocupa es un ex-convento de las monjas clarisas de la Orden Franciscana que data del siglo XVI, en el cual se pudo apreciar el día de hoy una muestra bibliográfica, curada por José López Cano.

En su conferencia magistral, el doctor López Ayllón, del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, aseguró que ha habido una transformación tan importante de la Constitución, y que está todavía en proceso, que podemos hablar incluso en algún sentido de una nueva Constitución, aunque ciertamente es la misma de 1917.

“Está allí, sus contenidos han cambiado; es, en buena medida, una nueva Constitución que está en proceso de concluir su conformación, pero para entender por qué y cómo voy a tomar un poco de distancia e ir a más o menos entre 2017 y 2018 en que se genera este movimiento”.

Explicó que podemos ver cómo justamente en nuestra máxima ley se ven reflejadas tres ideas: romper con el régimen neoliberal, transformar la



realidad y refundar la nación para iniciar una nueva época.

--ooOoo--



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/imparten-en-san-lazaro-la-conferencia-magistral-la-carta-magna-vigente-perspectivas-y-reflexiones->